
  

  
 

Protokoll der Generalversammlung 2022 vom 6.5.2022 
 

 
Ort: Restaurant Bären, 5606 Dintikon 

Uhrzeit: 21.30-22.45 h 
 

Teilnehmer: Gemäss separater Präsenzliste 

  

Traktanden: Begrüssung 

 Statutenrevision 

 Wahlen 
 Diverses 

    

Begrüssung 

 

Wir sind vom Bären Team fein verpflegt worden - herzlichen Dank, wir sind froh, 
wieder ein weiteres Lokal mit Saal zur Verfügung zu haben. 

 
Entschuldigt haben sich einige Jahrgänger - leider auch krankheitshalber. Es sind 

32 Jahrgänger anwesend, das absolute Mehr beträgt 17. 

 

1) Mitgliedersituation und Wahl Stimmenzähler und Tagespräsident 

Wir sind aktuell 63 Mitglieder. Als Stimmenzähler/in werden Sandra Banz und Roli 

Hunn ohne Widerstand gewählt. Als Tagespräsident wird Samir mit grossem 

Applaus gewählt.  

2) Statutenrevision 

Die Statuten sind überarbeitet worden, weil noch zu viele "Güggi-Passagen" drin 

waren, die nicht mehr nötig sind. Die Statuten wurden nicht vorgängig verteilt, 

weil nur die nicht mehr nötigen Passagen gestrichen wurden. Es gingen (zu recht) 

kritische Voten ein, weil der Entwurf nicht vorgängig verteilt wurde. Reto zeigt die 

geänderten Punkte in der Änderungsversion.  

Zum Vorstand wird ausgeführt, dass neu mind. 3 Mitglieder nötig sind, der 

Präsident muss gewählt werden, die übrigen Mitglieder verteilen ihre Chargen 

selber innerhalb des Vorstandes. Pädi fragt, wer über das Geld verfügen kann auf 

dem Bankkonto. Es sind der Präsident und die Kassierin mit Einzelunterschrift 



eingetragen. Neu reicht ein Revisor, wir brauchen nicht zwei. Die 

Kompetenzsumme für Ausgaben, die der Vorstand alleine ohne GV-Beschluss 

ausgeben kann, soll auf CHF 2'000 erhöht werden. Wenn zBsp. ein Tagesausflug 

organisiert werden soll, muss nicht extra eine GV gemacht werden. Wir wollen 

künftig nicht jedes Jahr eine GV machen. Gemäss Statuten muss man nur alle 5 

Jahre eine GV machen. Daher kann man nicht jedes Jahr ein Budget bewilligen 

lassen. Nach längerer Diskussion wird eine Kompetenzsumme von CHF 4'000 

einstimmig beschlossen (separate Abstimmung).  

Die Schlussabstimmung über die Statuten wird durchgeführt und die Statuten 

werden einstimmig genehmigt. 

3) Wahlen 

Der Tagespräsident Samir waltet seines Amtes (mit ausführlich vorbereiteten 

Notizen). Am 12.9.2015 wurden die Mitglieder inkl. Franco gewählt. Jetzt treten 

sie ab. Herzlichen Dank an die Vorstandsmitglieder und auch an die beiden 

Revisoren. Geld dafür gibt es aber keines.  

Reto stellt sich als Präsident wieder zur Verfügung, zum Glück ohne Alternativen! 

Weiter stellen sich Stadi und Helen zur Verfügung (sie kann heute nicht 

teilnehmen, weil sie auf Reisen ist). Das Team wird durch Patrick Roth ergänzt - 

dieser wurde extra nominiert durch Astrid (hoffentlich wusste er davon, egal).  

Wichtig ist die freiwillige Mitarbeit - es braucht vor allem gute Ideen! Der 

Präsident und Samir würden sich also auch über ein weibliches Mitglied freuen - 

Samir ist leider selber keine Frau. Er schlägt spontan Pascale vor. Diese merkt an, 

dass noch einige Versprechen für ihre A-Mitgliedschaft noch nicht eingelöst 

wurden… (was auch immer das war). Samir hackt nach bis sie schliesslich nachgibt 

- herzlicher Applaus folgt.  

Vorgeschlagen sind somit: 

- Reto als Präsident 

- Urs als einziger Revisor 

- Stadi, Helen, Pascale und Pädi als Mitglieder 

Reto wird unter Applaus gewählt. Weiter werden Helen, Stadi, Pascale und Pädi 

mit grosser Mehrheit in den Vorstand gewählt. Als Revisor wird Urs gewählt. Der 

Vorstand ist somit komplett! Herzlichen Dank an Samir.  

4) Diverses 

Wir wollen es in Zukunft geniessen und es gut haben zusammen.  

Stamm ist weiterhin am 7. jeden Monats. 



Der Tagesausflug im 2022 wird am 29. Oktober sein. Ziel ist, die Wurzeln unserer 

Mitglieder ausserhalb von Villmergen kennen zu lernen. Die nächsten 2 bis 3 

Jahre wollen wir im Frühling ein Treffen und im Herbst einen Ausflug machen. 

Die nächste GV wird auf 2025 vorgesehen mit Rückblick auf die letzten 3 Jahre 

und die finanzielle Zukunft planen. 

Der Grossteil der Anlässe soll die Kasse zahlen, aber jeweils mit einem Beitrag, 

damit man sich committet auch zu kommen. Wie Pädi erwähnt hat, soll in Zukunft 

wieder ein Beitrag erhoben werden, damit man auch ein Zeichen setzt und dabei 

ist. Ab 2023 schlägt Reto einen kleinen Beitrag von CHF 20 vor. Pädi meint, man 

solle einen Beitrag erheben, damit man auch flexibel ist und auch andere 

unterstützen könnte. Dies müsste aber an einer ordentlichen GV beschlossen 

werden. Sandra erwähnt, dass die GV den Beitrag festlegen muss. Sie fragt auch, 

ob man Mitglieder ausschliessen sollte, die trotz mehrfacher Mahnung nicht 

zahlen. Dazu wird kein Beschluss gefasst. 

Die GV beschliesst, bis zur GV 2025 einen Mitgliederbeitrag von CHF 20 zu 

erheben. Urs schlägt vor, im 2023 gleich 3 Jahresbeiträge zu erheben, Sandra 

unterstützt das. Reto ist eher skeptisch, wenn man CHF 60 auf einmal erhebt. 

Reto stellt fest, dass ein Grossteil wünscht, dass der Einzug auf einmal erfolgt. 

Grossmehrheitlich folgt man diesem Antrag und somit werden die 3 

Jahresbeiträge auf einmal erhoben.  

Dorfstafette - Reto hat die Anfrage erhalten und stellt zur Diskussion, wer am 28.5 

mitmachen möchte. Es sind nur 2 Interessentinnen vorhanden, die müssten noch 

Angefressene suchen.  

Wufi kommt  in die Schweiz und man könnte sich mit ihm in der Region 22.-30.6. 

treffen. Wir könnten uns zBsp. im Wald treffen oder alternativ in einer Beiz 

(Stamm mässig). Datum und Ort wird im Chatt mitgeteilt. 

Reto bedankt sich beim alten Vorstand und freut sich auf den neuen - ohne grosse 

Übungen! Er hofft, dass der Stamm auch künftig weiter existieren und gut besucht 

wird. 

Der Stamm Morgen 7.5. fällt wohl eher aus - wegen den engagierten Müttern - 

ausser Astrid, die kann immer, sie wirft den Grill an.  

Villmergen, 6.5.2022 

 

……………………………………………………  …………………………………………….. 

Der Präsident: Reto Koepfli   Der Protokollführer: Thomi Bucher 


